



Information in Leichter Sprache

Landrats-Amt: Weitere Umzüge stehen an

Die BAföG-Stelle vom Landkreis zieht um.
Und das Kreisjugendreferat zieht um.
Das passiert vom 21. Juli bis zum 25. Juli 2025.
Das ist von Montag bis Freitag.
In dieser Zeit können Sie die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen **nicht** erreichen.

Die Mitarbeiterinnen vom Amt für Ausbildungs-Förderung ziehen um.
Das Amt ist zuständig für das BAföG und das AFBG.
Die Mitarbeiterinnen ziehen in die Agentur für Arbeit.
Die Adresse ist:
Stingstraße 17 in Balingen.

Das Kreisjugendreferat zieht auch um.
Das Kreisjugendreferat zieht in das Haupt-Gebäude vom Landrats-Amt.
Die Adresse ist:
Hirschbergstraße 29.

Ab Montag, den 28. Juli sind die beiden Stellen wieder offen.
Die Stellen sind dann an den neuen Adressen.
Und die Stellen haben dann wieder zu den normalen Zeiten geöffnet.

Mehr Infos:

Der Bereich Ausbildungs-Förderung ist ein Teil vom Sozial-Amt.
Das Sozial-Amt ist beim Landrats-Amt.
Jedes Jahr gibt es mehr als 650 Anträge für das Aufstiegs-BAföG und BAföG.
Schüler und Schülerinnen können das BAföG beim Landkreis beantragen.

Das Kreisjugendreferat ist eine Stelle vom Jugend-Amt.
Das Kreisjugendreferat hilft bei der Jugend-Arbeit im Landkreis.
Kinder und Jugendliche sollen viele Angebote haben.
Die Angebote sollen für die Freizeit sein.

Das Kreisjugendreferat macht verschiedene Sachen.

Zum Beispiel:

- Es organisiert Veranstaltungen.
- Es berät Städte und Gemeinden bei der Arbeit mit Jugendlichen.
- Es betreibt den Saft-Laden.
- Es betreut den Jugend-Zelt-Platz in Margrethausen.